

NEUIGKEITEN AUS REHE



GEBET

DANKE!

- Bewahrung, Gelingen und Segen im abgelaufenen Jahr
- Gelungene Reparaturen, Renovierungen und Umbauten
- Motivierte, zuverlässige Mitarbeiter

BITTE!

- Weiterhin viele Gäste
- Zuverlässige Vertretung für die Leitung Hauswirtschaft
- Bewahrung vor Unfällen und Zwischenfällen
- Notwendige Mittel um bei weiter steigenden Kosten alle Rechnungen zu bezahlen

der neu renovierte Konferenzsaal



neue Duschen im Saunabereich



... erinnert mich immer wieder an ein neues Schuljahr mit neuen Heften. Leere Seiten, alles sauber, noch keine Fehler und keine roten Kommentare. So liegt das Jahr 2026 frisch und neu vor uns. Grund genug für einen kurzen Blick zurück und nach vorne, auch wenn inzwischen die ersten Wochen schon wieder vergangen sind.

Die Wochen vor Weihnachten waren geprägt von vielen Renovierungs-, Reparatur- und Umbauarbeiten. Küche, Konferenzraum (Bühne, Teppichboden, Tontechnik), Teppichboden in den Fluren und Treppenhäusern, Umbau im Saunabereich und Austausch unserer Telefonanlage. Alle Arbeiten waren rechtzeitig vor den Feiertagen erledigt.

Das musikalische Weihnachtsdinner mit Walde-mar Grab

war wieder komplett ausgebucht und auch die Weihnachts- und Jahreswechselfreizeit war wieder ein besonderes Erlebnis. Eine außergewöhnliche Gebetserhörung haben wir auch noch erlebt: Unseren langjährigen Freunden vom Senfkornorchester aus Bonn war es kurzfristig nicht möglich das geplante Konzert am zweiten Weihnachtsabend durchzuführen. Wie dankbar waren wir, dass wir wenige Tage vor Weihnachten eine Zusage vom „Christlichen Chor Dillenburg“



bekamen, der uns mit 30 Sängern ein wunderschönes weihnachtliches Konzert beschert hat. VIELEN DANK!!

Der Januar begann mit viel Schnee und einer – für den Januar – erfreulich guten Belegung. Jetzt schneit und friert es immer noch und die Welt sieht hier oben aus wie im Bilderbuch.

Gott sei DANK – für seine unaussprechliche Gnade! Wir konnten im vergangenen Jahr wieder alle

GANZ NEU!

Zum Jahresende haben wir unsere Kücheneinrichtung umgebaut. Die in die Jahre gekommenen Küchengeräte wurden durch neue Multifunktionsgeräte (FlexiChef®) und neue Fritteusen ersetzt.

Der Umbau hat reibungslos geklappt - alles war wie geplant

Mit „Klick“ auf die Pfeile werden Sie zu den Terminen auf unserer Internetseite geleitet.



Rechnungen begleichen und schauen mit Dankbarkeit zurück und mit großer Freude und Zuversicht ins neue Jahr – und freuen uns auf ein Wiedersehen in Rehe.

Bis dahin, ganz herzliche Grüße an euch alle und, wenn auch verspätet, allen ein gutes und gesegnetes Jahr 2026.

Herzliche Grüße



Horst & Editha Katzmarzik

fertig und in Betrieb. Wir wünschen unserem Küchenpersonal viel Freude und Gelingen in der neu eingerichteten Küche.



EINE AUSWAHL UNSERER KOMMENDEN VERANSTALTUNGEN

NEU!

SPURENSUCHE

27.02.-01.03.2026

mit Rudolf Möckel

Spurensuche – geheimnisvolle Sinfloß, Fakt oder Fiktion

Schon während der frühen Christenheit haben die Menschen behauptet, alles bleibt so, wie es am Anfang der Schöpfung war (2. Petr. 3,4-6). Dabei wird der biblische Bericht der Sinfloß vorsätzlich als Fiktion abgefan. Aber so einfach ist das nicht. Vieles spricht dafür, dass nicht immer alles so war, wie es heute ist. Und noch mehr, dass auch nicht alles so bleibt, wie es ist.

Ein neues Format mit Format.

Für Interessierte ab 14 Jahren.

MITARBEITER-FÜHRUNG PRAKTISCH

16.03.-18.03.2026

mit Volkmar Schitter

Wirksame Prinzipien erfahren, wie wir aus Mitarbeitern bewährte und zielgerichtete Mitarbeiter machen.

Durch Studium oder Lehre erlangten wir Fachkenntnis. Doch wer hat uns je praktische und funktionelle Prinzipien gelehrt, wodurch wir unsere Kinder oder Mitarbeiter zu Tüchtigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Eigenständigkeit führen?!

Ein professionelles Seminar für alle, die leiten und führen, im Beruf, in Gemeinde und Familie.

NEU!

JUGENDKONFERENZ HMK

20.03.-22.03.2026

Für junge Erwachsene von 16–35 Jahren.

Christsein heute – Verfolgung ist kein Thema von Gestern!

Frieden, Freiheit, Freizeit und Wohlstand – das lieben wir in unserem Land. Aber das ist nicht der Welt-Standard. Leider.

Die Hilfsaktion Märtyrerkirche (HMK) geht den Schicksalen verfolgter Christen in aller Welt nach, hilft ihnen und ermutigt sie durch praktische Projekte. Die Begegnungen mit verfolgten Christen sind überraschenderweise inspirierend und herausfordernd für den eigenen Glauben.

NEU!

GESELLSCHAFTLICHE ENTWICKLUNGEN UNTER DER LUPE

27.03.-29.03.2026

Ein neues Konferenzangebot!

... und was Gottes Wort dazu sagt!

Vieles in unserer Gesellschaft verändert sich, wird verändert und soll verändert werden. Wo geht die Reise hin? Wie können, sollen und wollen wir die gesellschaftlichen Veränderungen beurteilen. Was ist unser Maßstab?

An diesem Wochenende wollen wir die verschiedenen gesellschaftlichen Entwicklungen unter die Lupe nehmen und anhand von Gottes Wort hinterfragen und beurteilen.

SCHULE FERTIG- UND JETZT?

27.03.-29.03.2026

mit Christian Lückhof

Du stehst kurz vor dem Schulabschluss oder hast ihn gerade in der Tasche – aber was kommt als Nächstes? Studium, Ausbildung, FSJ, Bibelschule,

Auslandsjahr oder doch eine Karriere als Influencer/in?

Die Möglichkeiten scheinen endlos – und gleichzeitig total überfordernd. Wie findest du den Weg, der wirklich zu dir passt? Und was ist eigentlich Gottes Plan für dein Leben?

Für Jugendliche ab 15 Jahren, die Orientierung suchen und sich mit anderen auf die Suche nach ihrem nächsten Schritt machen möchten.

NEU!



Aktuelle Infos findet ihr immer auf:

WWW.CGW-REHE.DE